

Cine



Donald Sutherland muere tras una carrera de 60 años —P48

La fiscal de Madrid apoyó desmentir el bulo de Rodríguez sobre la pareja de Ayuso

Lastra alentó la nota, pero declaró al juez que rechazaba que incluyera tantos datos

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

Almudena Lastra, fiscal superior de Madrid, declaró ante el Tribunal Superior de Justicia de Madrid que cuando conoció las informaciones difundidas por el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso denunciando que la Fiscalía impedía el acuerdo de conformidad con el empresario Alberto González Amador, pareja de la presidenta madrileña e imputado por dos fraudes fiscales, le dijo a su jefe de prensa: "Es falso, hay que desmentirlo". Pese a ello, Lastra se mostró crítica con la orden del fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, para difundir una nota que desmontaba la falsedad filtrada por Miguel Ángel Rodríguez, jefe de gabinete de Ayuso. Lastra ha facilitado al juez sus mensajes por WhatsApp con el fiscal general, en ninguno de los cuales advierte contra el contenido de la nota.

El Tribunal Superior de Justicia tomará declaración al fiscal encargado del caso, Julián Salto, y a la fiscal provincial, Pilar Rodríguez, contra quienes iba la querrela de Amador, antes de decidir si traslada el caso al Supremo. —P18

El Gobierno carga contra Ayuso por la "deslealtad" de agasajar a Milei

CARLOS E. CUÉ
Madrid

Isabel Díaz Ayuso ha decidido arrebatarse a Vox la figura del presidente argentino, Javier Milei, a quien condecorará hoy en Madrid. El Gobierno lo considera una "profunda deslealtad" y un incumplimiento grave de la ley de Acción Exterior. —P16 Y 17

El nuevo subsidio sube a 570 euros para la mayoría de los parados

La norma sale adelante en el Congreso, al segundo intento, con el bloque de la investidura y la abstención de la derecha

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

El Gobierno sacó adelante ayer en el Congreso, al segundo intento, la reforma del sistema asistencial de desempleo, destinada a quienes han agotado la prestación contributiva. Una mayoría de 178 votos, con la abstención de la derecha,

permite que la mayor parte de los subsidios suban de 480 a 570 euros mensuales. Además, la protección se extiende a más colectivos, se generaliza la compatibilidad con el trabajo y se mantiene en el 125% la base de cotización de los mayores de 52 años. Este último punto venció la resistencia de Po-

demos, que frustró el proyecto anterior en enero al considerar que perjudicaba la pensión futura de los beneficiarios de la ayuda. La norma incluye la prevalencia de los convenios autonómicos sobre los estatales, una medida que se pactó con el PNV y causó el enfado de los agentes sociales. —P29



EURO2024 Una España brillante se asegura los octavos. La Roja derrotó ayer a Italia y se confirmó en el primer puesto de su grupo en la Eurocopa. Fue una España vertical, rápida e intensa en la presión. Un centro de Nico Williams que desvió Morata terminó en gol en propia meta de Calafiori. En la imagen, Lamine Yamal, Morata y Pedri celebraban el tanto. KEVIN C. COX (GETTY) —P38 A 45

El felino, catalogado ahora como vulnerable tras subir de 94 a 2.000 ejemplares desde 2001

El lince ibérico, fuera del peligro de extinción

ESTHER SÁNCHEZ
Madrid

La Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza rebaja el grado de amenaza del lince ibérico, ya no en peligro de extinción. —P32



Encuesta en 77 países

El 80% de la población mundial aboga por medidas firmes contra la crisis climática —P33

Banca

BBVA y Francisco González, a un paso del banquillo por Villarejo —P26

Alianza Atlántica

El holandés Rutte se garantiza el puesto de secretario general de la OTAN —P3

Ucrania

Rusia ultima una línea de tren por territorio ocupado hasta Crimea —P4